

tout un ou tout autre ; autrement c'est du gâchis, — du ragout aux grenouilles
 Votre très affectionnée
 BASQUIENNE, Femme de Basque

Saint Mi..... ce 27 Mai 1840

LE FANTASQUE.

QUÉBEC, 3 JUIN, 1841.

On voit par les journaux du Haut Canada que Mr. le Gouverneur Général était arrivé à Kingston où les braves gens de cette aimable capitale pour rire ont fait un accueil des plus ronflants. Rien n'a été oublié, les coups de can obligés, la harangue de rigueur prononcée par le beau parler de l'endroit, habit noir gants blancs et bottes frottées de la veille. Ils ont eu le toupet mettre dans leur discours de félicitations qu'ils priaient son excellence d'accepter les vœux *désintéressés* qu'ils faisaient pour son bonheur. On voit que contact de la (basse) cour fait déjà son effet. Il y a un an les citoyens de Kingston eussent rougi d'émettre une semblable parabole.

Nous espérons pour ces braves gens qu'ils en diront autant dans deux ans mais il est à croire qu'ils auront changé de musique. On raconte que dans son voyage notre gouverneur s'est livré à d'étranges illusions. Son secrétaire était assis près de lui plume en main, prêt à enrégistrer tous les honneurs qu'on rendait à son maître. Au moment où il arrivaient à Lachine on entendit un coup de fusil. — Entends-tu Murdoch ? écris que sur ma route les paysans firent de milliers de décharges de mousquetterie en signe de joie. — Pardon milord, à moment où vous passiez un renard sortit d'un taillis et un chasseur vient de tuer. — C'est égal, écris ce que je t'ai dit.

Un peu plus loin. — Tiens, Murdoch écris que les populations reconnaissantes venaient à genoux me combler de bénédictions. — Pardon, milord, ce vieillard qui marmote tout bas n'est qu'un aveugle, il ne vous a pas vus et ne vous connaît pas, il vous demande l'aumône. — C'est égal, écris ce que je te dis.

Un peu plus loin. — Tiens, Murdoch, vois-tu ces brillantes couleurs ondoyant gracieusement aux caresses de la brise matinale. — Ecris que partout sur ton passage on avait pavoisé les maisons en signe de réjouissance. — Pardon milord c'est une pauvre femme qui a étendu son linge, ses jupons, ses vieilles nippes pour les faire sécher au soleil. Sais-tu bien, Murdoch, que tu commences m'impatienter, tu ne sais rien voir. Si tu continues à être si borné, je vais prendre Derbyshire à mon service ; il fera mieux son devoir. — Pardon milord, je vois que c'est moi qui me trompais ; je vais écrire tout ce que vous m'avez dit et mille autres choses encore.

GEORGES BIGAOUETTE,

MEUBLIER,

Nos. 22 & 23 Rue St. Valier.

APPELLE l'attention du public et de ses amis sur son assortiment de meubles tels que Couchettes, Tables, Sofas, chaises, Chiffonnières en acajou, et tous autres ouvrages de son art, d'après les derniers modèles et à des prix modérés.

Québec, 3 Juin, 1841.